

# あほだら

芝田の友徳



あなたは日々の暮らしに突如としておぞいかなるエネルギー危機。私たちのはじめの十数年の間に一度にわたる昔に経験を強いてきました。国内エネルギー資源の発展がいたり、もっぱら海外から石油に依存してきたわが国の場合、産油国やメジャーの動向一つで、たまたま産業活動や国民生活に大きな打撃が加わることは当然です。

私たちのはじめの十数年の間に一度にわたる昔に経験を強いてきました。国内エネルギー資源の発展がいたり、もっぱら海外から石油に依存してきたわが国の場合は、内燃が、わが国のエネルギー安定化を少しだけ改定的に確保していく体制を確立し、強化することが必要であり、これは国家的・国民的課題でもあります。

われわれは、なぜこんなにも絶えざるはなれなければならないのか。われわれは殺されるために働いて取り組みの結果(委員会報告)を経て、大正二年十一月三日生まれ。七十一歳。昭和八年三井三池共業組合入社。昭和四十三年三池鉱業所資材部定年退職。その後、三池労組中央委員、職場分会長、本所支部委員会議長などを歴任。昭和三十年荒尾市議会議員に当選(以後七期連続当選)。市議会副議長、総務常任委員長、公害特別委員長などを歴任。

## 今なぜ石炭か

### 石炭政策について

①

ります。

わが国の政府も、エネルギー危機の教訓をふまえて、長期エネルギー需給計画を再三見直し、この中で「脱石油」→「代替エネルギーの開発導入」という方向で対応策を模索してきましたが、一貫して国内炭開発問題が軽視されていました。

昨年をひき返すと、一月十八日の有明鉱坑内火災をはじめ、十二月十六日、有明鉱落盤災害など、まさに災害に明け災害に暮れるという年であった。

その間、有明鉱坑内火災、四山鉱の山火による災害などが続出し、老後を樂しく過ごせりといった労働者や『未来を夢』といつ着い労働者たちが、次つぎに殺されていった。

その間、有明鉱坑内火災、四山鉱の山火による災害などが続出し、老後を樂しく過ごせりといった労働者や『未来を夢』といつ着い労働者たちが、次つぎに殺されていった。

企画・実践・検証のサイクル活動を

化闘争(生命を守るために)を本気で取り組んでいかねばならないが、実態は各職場分野の組織的取り組みの結果(委員会報告)

企画された方針を実践していく

ための伝達(大衆討論)の方法。

さくい実践された検証をおこなうといふことによりサイクル活動が

いまこそ重視されねばならないと思ひ。

そのため、まだ安心して働くため、また安心して働くため、一人ひとりのたたかいを守るために、組織的取り組める体制を確立していきたい。

それが、「点滅、を結ぶ」と

線になり、「線と線、を結合し

たままで、どんな雨にも、どんな風にも負けない強じんな蜘蛛の巣のようになると想つ。とにかく頑張れ!

それが、労働者の犠牲の上に利潤を

得実感から離れていく。

この低迷から脱出、魅力のある

はむじん低下していきます。

この低迷から脱出、魅力ある

はむじん低下していきます。

この低迷から脱出、魅力ある